



Lila Mayoral de Hernández

MENSAJE DE LA PRIMERA DAMA

Constituye motivo de gran satisfacción saludar por este medio a los participantes del Festival de la Receta de la Abuela, que forma parte de las actividades del mes del **ciudadano de Mayor Edad**. Agradezco, además, de manera muy especial, el que me hayan honrado nominándome Madrina del mismo.

Los ciudadanos de mayor edad son dignos de admiración ya que han ofrendado los mejores años de sus vidas para servir al pueblo de Puerto Rico que tanto amamos.

Son dignos de admirar, también, cuando se mantienen activos en su comunidad ofreciendo sus consejos y la sabiduría de su experiencia a quienes la necesitan.

Ejemplo de su participación ciudadana es este Festival, el cual, además de ser una señal de aprecio y admiración hacia nuestros envejecientes, sirve de fuente y estímulo para preservar las deliciosas "recetas de las abuelas" que todos hemos saboreado y disfrutado.

Reitero mi profundo respeto hacia las personas de mayor edad, vínculo de nuestro pasado histórico con las generaciones más jóvenes. Reciban todas mi cariño sincero.

  
Lila Mayoral de Hernández  
**4 de mayo de 1990**